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来年の春から予定されている工事の主な内容、前回のアンケートに記入された質問
や意見に対する見解、工事に入ったら気をつけて頂きたいことなどをプロジェクタ
ーを使って説明がありました。
また、当面の「修繕工事見積り参加公募」の状況や、今後の主な日程の説明もあり

大規模修繕ニュース H21.9.1
発　行　スペリア佐屋管理組合 修繕委員会

29日(土)の午後7時30分から「第一回修繕工事説明会」が行われました。

第一回修繕工事説明会を開催しました

にも行い、また、子供を対象

ました。

質問時間ではバルコニーの物
品の整理整頓などの質問が多
く出されました。

瀧本一級建築士からは、各住
の玄関扉の枠の塗装時には

在室して頂きたことや、塗料
が乾燥するまでの数時間はドア

にした説明会を行う計画がある

話もありました。

今回出席されなかった住戸の皆さんも次回は必ず集まって頂き、皆さんの協力で低価格で

価値のある修繕工事が行えるように期待しております。

次回の修繕委員会　9月26日(土)　午後7時

を開いておくようにと、要請がありま
した。

今後の説明会は来年の1～2
月頃と工事開始直前の4月頃


